

Le 16 avril 2024

CYBER MEMO

LES NOUVELLES



Canton de Wentworth : Une municipalité engagée !

Le 22 AVRIL ET TOUS LES JOURS, CÉLÉBRONS LE JOUR DE LA TERRE !

Nous avons tous et chacun notre manière de prendre soin de la planète. Cela peut être des gestes simples comme ramasser un déchet par jour ou des projets de plus grande ampleur comme le nettoyage des berges et les bords de routes de notre communauté. Cette année, pour le Jour de la Terre, adoptons de meilleures habitudes et mettons en place de nouvelles actions pour prendre soin de la planète. En nous engageant pour l'environnement un geste à la fois, nous inspirons le changement à plus grande échelle le 22 avril et tous les jours de l'année.

Pour l'évènement, le Comité Consultatif en Environnement vous propose une **course aux déchets**. Cette activité peut être réalisée au moment qui vous convient, toutefois le CCE vous suggère **cette fin de semaine, 20-21 avril**, pour un impact positif entre amis ou en famille. Que ce soit durant une marche de santé, arpentez votre secteur de la Municipalité dans le but de ramasser les déchets que l'hiver a laissés derrière lui.

La Municipalité dispose de 15 pinces à déchets que les citoyens peuvent emprunter pour l'activité. Venez en chercher une !

Partagez vos photos ! 

Et courez la chance de gagner 4 laissez-passer d'une journée au Parc Nature du Lac Beattie !

Tout comme nos participants de l'année dernière, inspirez vos voisins et amis en partageant vos photos de votre course aux déchets à info@wentworth.ca - En partenariat avec le Canton de Gore, le Canton de Wentworth est heureux d'offrir 4 laissez-passer d'une journée au Parc Nature du Lac Beattie.

*Ce concours s'adresse aux résidents du Canton de Wentworth de 18 ans et plus.

Le Jour de la Terre, célébré le 22 avril chaque année, est un moment phare pour fédérer notre communauté et avoir un impact positif sur l'environnement. De nombreuses municipalités du Canada sont proactives et prennent des mesures audacieuses afin de prendre part à la transition écologique en vue d'offrir un environnement plus sain à leurs citoyen·ne·s.